

園聖句：私はまことのぶどうの木、あなたがたはその枝である。(ヨハネによる福音書15章5節)

年主題：信じて～手と手をつないで～ 月主題：やってみたい  
 月聖句：主はわたしたちを造られた。(詩編 100 編 3 節)  
 乳児月目標・保育者と一緒に讃美歌を歌う  
 ・周りのものや人に興味をもち、関わろうとする。  
 ・いろいろな物に興味を持ち、自分の好きなものを見つけて遊ぶ  
 幼児月目標・神さまがつくられた自然の中で過に小さな発見を重ね喜ぶ。  
 ・自分でやろうとすることが増え、楽しさを感じると共に、うまくいかなくても大丈夫と感じる  
 ・砂場や絵の具、体を動かすなど、色々なことを試してみる

梅雨の時期になりました。恵みの雨の季節です。園庭には紫陽花が咲き出しました。これから色とりどりの紫陽花が子ども達を楽しませてくれることでしょう。暑さと湿気で体調を崩しやすい季節です。特に乳児さんは発熱しやすくなります。お熱は体調のバロメーター。まずは休息です。水分補給も忘れずに。熱がある時はまず受診してください。始めに無理をしないことが大切です。発熱等体調がよくない時はお家でゆっくり過ごすようにしてください。

最近、怖い事件が続いています。不審者対応の為、いくつかの対策を考えました。その1つに、自転車置き場の扉と赤ちゃんフロアの駐車場を9時に閉めさせていただく事にしました。こども達の安全の為、ご理解とご協力をお願いいたします。(園長 中江奈穂美)

### 6月の行事予定

1日(木)・お弁当の日

・ゆり 西京消防署訪問 \*お花を届けに行きます。

\*ゆりさんは、8時45分時までに朝の用意が終わるように登園して下さい。

水筒を持って出かけます。(水筒には、ひもを付けてきて下さい。)

3日(土)・離乳食を作ってみる会

5日(月)・たんぽぽ 面談期間 13:30～・14:00～(16日まで)

8日(木)・お誕生日参観の日 9:30～12:00

12日(月)13日(火)・ゆり 八瀬野外保育センター お泊り保育

14日(水)・ばら 視力検査 9:45～

15日(木)・歯科検診 AM9:30～

19日(月)・シャワー・夏のあそび開始

・さくら・ばら 新入園児希望者面談期間 15:30～(30日まで)



- ◇おいでよ赤ちゃん 6日(火) 9:45～10:30 3組まで
  - ◇園庭開放 13日(火)・27日(火) 9:45～10:45 5組まで
  - ◇ぶどうにあつまれ 20日(火) 9:45～10:30 3組まで
  - ◇どよっこクラブ 10日(土)・24日(土) 9:30～10:30 7組まで
- \*それぞれ、事前に申し込みをお願いします。

### 7月の行事予定

4日(火)・ゆりぐみは、京都水族館に出かけます。9時までに朝の用意が終わるように登園して下さい。水筒を持って来て下さい。(水筒には、ひもを付けてきて下さい。)

7日(金)・七夕礼拝・お誕生日参観の日 9:30～12:00

2022年度 園ナビフォトの注文締め切りは2023年6月30日までです。

6月4日、6(む)と4(し)の語呂合わせで「むし歯予防の日」と言われています。歯みがきが楽しくなるように、絵本を紹介します。



歯磨きがきれいなたっくんのところに歯ブラシの歯磨き列車が現れました。「しゅっしゅっ」と音を出しながら口の中に入りきれいにしていきます。全部きれいになると、歯ブラシ入れに戻っていききました。歯磨き嫌いな子どもに、歯がどのくらい汚いか教えてあげることのできる絵本です。さらに電車が好きな子には楽しい絵本です。



歯磨きで食べるものが無くなった「むしばいっか」は、別の所に引っ越すために虫歯不動産に行きます。女の子の歯に引っ越して新しい部屋を作ると、歯がどんどん痛くなります。歯医者に行くと歯は抜かれてしまいます。虫歯一家の家はなくなりましたがまた別の家に引っ越すのでした。ユニークな内容の絵本です。

### ～夏のあそびについて～

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、3年間はプールが出来ませんでした。残念に思う反面、その分、夏ならではの感触遊びを色々経験し、手や体に感じる感触を楽しむだけでなく、絵の具や、色水あそびでは色の変化に、おだんご作りでは砂の質や砂と水の配合など科学の分野に繋がっていく気付きを繰り返しかつあそびことで、気付いていく様子が伺え、プールのない3年間は、ひとあじ違う夏の楽しみ方で過ごす事が出来ました。この3年間の夏の保育を振り返り、子どもの生活の中で、プールはスイミングスクールに通っていたり、お家でも楽しむ事が出来たり、子ども達にとって身近なものになっていっています。

ですが、どろんこあそびや、絵の具あそび、色水あそび、フィンガーペイントなどの夏ならではのあそびは、園だからこそ体験できるあそびではないかという事に気づかされました。そこで今年もプールを行わず、夏のあそびを楽しむ事にしたいと計画しています。子ども達が全身で、水と土に触れながら色々な事に気づいていく経験を一緒に楽しみたいと考えています。どうぞご理解、ご協力よろしくお願いします。

\*0歳児は肌の衛生を保つことを大切に、沐浴、水遊びも計画しています。

裏面も見て下さい。

## ジメジメとした季節を過ごしやすいするために…

夏の間は特に、肌のトラブル防止や熱中症対策のため、子ども達が過ごしやすい髪型・服装をお願いします。

### 髪の毛が長いと…

- ・食事中、髪の毛が顔にかかったり、食べ物に髪の毛が入ってしまいます。
- ・汗をかいた時やどろんこ遊びをした後、髪の毛が長いと乾きにくく、シャワーで髪を洗うことが出来ず不衛生になります。
- ・子どもは汗をたくさんかくので、髪の毛が顔や首に張り付き、あせもの原因になります。
- ・アタマジラミが発生しやすい時期なので、髪の毛が長い子どもはなりやすいです。
- ・子どもの髪の毛はサラサラしていることで、ゴムがすぐにとれてしまいます。シリコンゴムは、取れにくいと言われていますが、切れやすく、なくなった時に気づきにくく小さな子どもが口に入れてしまうと危険です。

### 汗をかく時期、肌のトラブル防止の服装を…

- ・気温が上がってくると、汗をかきやすくあせももできやすくなります。あせもができ、かゆくなるとつい子どもは我慢できずにかいてしまいます。あせもをかいてしまうと、とびひの原因にもなり、夏のあそびも我慢しないといけなくなります。
- ・熱中症対策の為、室温を見ながら冷房もつけていきます。肌がですぎていると汗がひいてしまい体が冷えてしまうことがあります。

#### 《おすすめの衣服》

Tシャツは、袖がある方が脇の汗を取ってくれます。ズボンは、ひざ上ぐらいの長さが、肌がくっつかずに汗も取ってくれます。



#### 《おすすめでない衣服》

ノースリーブやタンクトップ・ショートパンツは、涼しそうに見えますが、冷房で体が冷えたり、脇の汗や足の汗を取ってくれず、肌トラブルの原因になります。



\*年齢が上がってくると、オシャレをしたくなる気持ちも出てきます。その気持ちは大事にしながらも、子どもの安全・衛生面・肌のトラブルがおこらないように過ごしやすい髪型・服装をお願いします。

## 《不審者対応についてのお願い》

5月29日(月)から、不審者対応の為、自転車置き場、赤ちゃんフロアーの駐車場を朝9時に閉めさせて頂いています。園周辺に車を止めての送迎は危険な為、駐車場を利用して下さい。よろしくお願いします。

\*赤ちゃんフロアーの駐車場を、不審者対応

の為、9時に閉めさせて頂きます。9時以降、登園される方は井上ガレージの方に止めて下さい。

\*自転車置き場を、不審者対応の為、9時に閉めさせて頂きます。9時～9時半に、登園される方は守衛の方に開閉して頂きます。